
Die Verwaltung hat geprüft, dass 53 Straßenlampen für zunächst zwei Jahre wieder ein-
geschaltet werden können. Die Bürger konnten zuvor anmelden, welche Lampen zum 
Wiedereinschalten infrage kommen. Da sei man individuellen Wünschen nachgegan-
gen, merkt BM Stefan Meisenberg an. 


